



Jetzt müssen sie Farbe bekennen

Das eindeutige Signal Richtung Vorstand vom Aktionstag am 31. August endlich die Karten auf den Tisch zu legen ist angekommen. Der Aufsichtsrat musste deswegen noch am selben Tag beschließen, eine paritätisch besetzte Arbeitsgruppe einzurichten, in der den Arbeitnehmervetretern alle Informationen gegeben werden sollen.

Vorstand muss vom Aufsichtsrat eingesetzter Arbeitsgruppe „Ad hoc taskforce Zukunft Stahl“ Rede und Antwort stehen

Am 12. September fand die erste Sitzung der Arbeitsgruppe statt. Im Vorfeld gab es einen umfangreichen Fragenkatalog der Betriebsräte aller Standorte zu One Steel.

Für uns entscheidende Fragen, wie z.B. das klare Bekenntnis zu den geltenden Tarifverträgen oder eine Verbindung von One Steel zu Restrukturierungsüberlegungen (Anlagen- und Standort-schließungen) stehen beim nächsten Termin auf der Tagesordnung.

Nächster Termin der Arbeitsgruppe ist Montag der 19. September.

Wir werden euch weiter auf dem Laufenden halten.

